

自分を好きになりなさい。「自分教」信者になりなさい。利己主義ではありません。自分が本当に気持ちよく生きようと思えば周りのことを考えるはずですか。何よりこの「自分教」、お布施が要りません。

「（君が代で）起立しないのは府民への挑戦」（橋下大阪府知事）。まずあなたが関西電力に挑戦しなさい。

硬直化した縦割り組織ではなく、社員同士が有機的につながりあう水平型組織にしたいと願う経営者よ。つべこべ能書き言わずに、30階建てタワー型のビルから、10階建てで3倍の広さのオフィスに引越しなさい。人は横につながり、縦に断絶される。水平型組織は水平型オフィスから。

日本人の女性の美しさ。「近くにいくのに化粧をして着飾る手間と金を惜しまない」と世界の女性に称賛される。しかし世界の女性は小声で囁く。「なぜ？ 美しい黒髪の色を変え、きれいな地肌を化粧品で隠し、体臭もないのに香水をつける。なぜ？」

日本
ままで
は
で
一
行

「日本人ばなれした！」……なんと自虐的な表現！

104

「原爆で君たちの国の人々を何十万人も殺したが、君たちは無条件降伏したんだからゴタゴタ言うな」とアメリカに言われて腹が立たない人間だけが韓国の慰安婦に抗議する権利がある。いや厳密に言えば「そもそも原爆を落とした事実などないだろう」と付け加えるアメリカ人が多数いるという前提で、だ。